

Renace

Alfredo Torres

Renace

Capítulo 1

Renace

Capítulo 2

Renace

1. Bienvenido al caos
2. Salvadores
3. Renace
4. Paulina, el huracán
5. El caparazón de Angélica
6. Citlalli, el llano en llamas
7. Horigome V
8. Bajo el Romero
9. Mamá tus hijos lloran
10. Tan parecido a ti
11. Sueños de grandeza
12. ¡Buenos días, alegría!

Capítulo 3

Bienvenido al caos

Bueno aquí estamos de nuevo
justo como la última vez,
traemos las rodillas peladas,
venimos con la cabeza baja
y arrastrando los pies.

Hemos avanzado por este camino,
escuchando cómo se rompen nuestros huesos
miramos a todas partes, no encontramos dirección
pero algo nos dice que hay que ir hacia adelante

¿Estarías conmigo al principio y no al final?
¿Volarías conmigo o me dejarías caer?

Bienvenido al caos,
bienvenido al final del evangelio, amor
bienvenido al caos.
no sabemos hacia dónde vamos.

Tenemos el sudor marcado en la frente
sueños de gloria y un poco de fe
a pesar de que nada nos frene
vamos más lento y ya no sabemos ni a dónde ver.

¿Estarías conmigo al principio y no al final?
¿Me esperarías al principio o comenzarías a correr?

Bienvenido al caos
bienvenido a la última vergüenza, corazón
bienvenido al caos;
tenemos todo como para que nos digas que no.

Bienvenido al caos
bienvenido a tu última oportunidad, corazón
esta es la caída;
tenemos todo para rendirnos el día de hoy.

Es una batalla muy grande
la que se libra aquí
es un juego muy largo

el que estamos perdiendo aquí.

Una apuesta por que perder
una vida que terminar
una voz que nadie escucha
y una idea que a nadie le importa.

Larga vida al rey
qué viva la república
arriba los héroes
y que se joda el que no escuche.

Esta es tú caída,
esta es la batalla
esta es la caída.

¿Estarías conmigo al principio y no al final?
¿Cómo luces en el cielo esperando a desaparecer?

Bienvenido al caos,
bienvenido al capítulo final, lector.
Esta es la caída,
juntos terminaremos con lo que iniciamos.

Bienvenido al caos
bienvenido al final, mi amor
esta es la caída.

Tenemos todo para que lo niegues hoy
en la vida que quieres hoy
¡Y ni volviendo a renacer!

Capítulo 4

Salvadores

Como antorchas ardiendo en el cielo
ellos vuelan felices
no tienen miedo de caer

Aumbrando los días
tratando de estar siempre alegres
intentan ser perfectos
nadie los puede reprender.

Lo cierto es que entiendo y acepto
que nada es lo que parece desde la última vez que traté
yo entiendo y estoy seguro de que
si he caer, no me molestaría, estaría bien.

¿Estás lista para la verdad?
Para entender que no todo es eterno
poner los pies en el suelo
darte cuenta de nuestro verdadero anhelo.

Nosotros no somos los salvadores
no tratamos de hacer un mundo mejor,
tú no puedes hacer nada
tú no puedes cambiarlo.

Nosotros no somos salvadores,
no tratamos de pintar el mundo color de rosa.
Tampoco queremos hacer nada más fácil
no lo podemos lograr.

Envueltos en días dulces y hermosos colores
frases de seguridad y ayuda
mundo seguro y amable
es lo que tratamos de creer.

¿Pero estás lista para gritar?
¿Para entender que nada de esto es cierto?
¿Tratar de detener el tiempo?
¿Y volver a cuando todo era perfecto?

Nosotros no somos salvadores
no tratamos de corregir ningún error
tampoco moveremos el mundo con un dedo

dejaremos de pedir perdón, nos dejaremos de disculpar.

No somos salvadores, no buscamos un mundo mejor.
así que no puedes encontrar todas las respuestas
la única verdad universal:
todos morirán.

Uno a uno
y cayendo a través del cielo,
creen volvar alegres
porque no reconocen la caída.
Y tú no eres alfa
ni omega
tampoco principio
o final.

No eres ni la más pequeña de todas las cosas.
(¡No somos salvadores!)
uno a uno a través de los días
(¡No somos salvadores!)
vuelan alto porque tienen miedo de tocar el suelo.

Y tú no eres alfa ni omega
tampoco principio o final,
no eres ni la más pequeña de todas las cosas.

Mucho menos eres un salvador.
¡No somos salvadores!

Capítulo 5

Renace

Gracias por la caída,
es enserio, no hay problema
es tan bello caer, tan hermoso sentir la tierra
tan difícil levantar la cabeza de la arena.

Por favor, no me ayudes a levantarme,
no te muevas, simplemente obsérvame
no quiero culparte de mis desgracias
de mis pequeñas desiluciones.

Son muchos los que comenzaron a la mitad
otros casi al final,
no importa el punto de partida
siempre es bueno volver a empezar.

Porque ellos dijeron renace
tú sabes muy bien que lo tienes,
sabes perfecto que al principio o al final
eres mucho más de lo que puedes dar.

Porque renace
esta vez podremos lograrlo.
Después de cada mañana y antes de cada noche
la batalla más importante será la que logres enfrentar.

Y buscamos las respuestas donde nadie hizo las preguntas
(y juramos tantas cosas que al final no cumplimos ninguna)
y buscamos significados cuando nadie estaba seguro de lo estipulado
(y creímos que nuestras acciones eran las correctas).

Se siente en la desgracia
en el sentimiento de grandeza,
la verdad es que no somos presumidos
simplemente nos estamos demostrando que podemos avanzar.

Porque renace
es así como nos levantamos
tú sabes muy bien que al principio o al final

lo que importa es volver a comenzar.

Renace
detrás de cada rostro roto nos escondemos,
atraves de errores y sueños imperfectos
es este el camino que decidimos trazar.

Así que escondimos la vergüenza
donde nadie más la podía encontrar,
dejamos crecer un poco de coraje
para algún día construir algo nuevo.

Porque nosotros no.
Porque decir que estoy cayendo
no significa que estoy sufriendo;
que es estoy cansado
estoy sufriendo, que siento que muero.

Esta es la vida que tengo,
la vida que puedo mejorar.

Renace
tú eres tu otra mitad, yo sé que puedes
renace
tú eres más de lo que das.

Renace aquí y justo ahora
y lo sientes, lo quieres
y lo puedes ver.

Así que renace
lo estamos pidiendo,
renace
lo estamos gritando.

iRenace!,
no estamos ocultando nada más
sabes bien que eres más de lo que das
¿Es esta la vida qué quieres más?

Capítulo 6

Paulina, el huracán

Juguemos juntos otra vez
hasta que se acaben los días
o se cansen los pies.

¿Estamos rotos?
¿Nos sentimos acabados?
¿Sentimos que nos falta el aire?
¿Estamos sin dirección?
¿O es sólo una exageración?

El futuro se acerca más al presente
jamás sabré dar batalla
si no me enseñas a defender.

¿Tenemos que volver a pensarlo?
¿Debemos meditarlo?
¿Hay que estar seguros de esto?
¿Es momento de volver a casa?

¿O es sólo una exageración?

Ya no tenemos el sabor
ya no sentimos el amor
hay algo que destruyó lo que tenemos
lo hizo trizas y nos volvió enfermos.

Ya no tenemos compasión
¿Lo que hicimos dónde quedó?
Intentamos ser alguien fuerte
intentando ser alguien diferente.
Ya no tenemos la misma fuerza.

¿O es sólo una exageración?

Después de todo no importó lo que estuvimos haciendo
las palabras o acciones que nos hicieron caer
O quizá los sueños que nunca veré

Soy mis historias
soy mis actos

soy mis mil formas de pedir perdón
y ya no estoy jugando.

Así que rompe el momento,
demuéstrame que puedo ser alguien nuevo,
o perdona todos mis pecados
y juntos comencemos de nuevo.

Siente el viento,
mira al cielo
y grita
"Aquí estoy".

Ya no sentimos el dolor
no podemos dar amor.
Es a la caída que más tememos
lo que nos mantiene sin movernos.

Ya no sentimos el amor
ya no queremos el dolor
para tratar de ser alguien grande
no eres tan distinta o un poco diferente.
¿Acaso te sientes como yo?

¿Cuánto tiempo más, Paulina ha de pasar?
para que sigas atrapada,
en esta oscuridad,
en la inseguridad que dices tener.

Y cuánto tiempo más haz de pasar
seducida por tus propias desesperaciones,
y es que a veces se te olvida
que nosotros somos;

Los caminos por donde andamos,
por donde elegimos caminar.
Somos la risa de niños tristes
después de un amargo final.

Esta vida es tuya
es tiempo de despertar.

Ya no sentimos el amor,
ya no tenemos el dolor
es el sentimiento de tristeza
lo que nos mantiene quietos.

Ya no sentimos el dolor
ya no tenemos amor
para tratar de ser alguien grande,
se nota en la batalla que tienes cada día.

Ya no te duele, corazón.
ya no te sientes, como yo.
¿Dejaste de sentirte cómo yo?

¿O es sólo una exageración?

Capítulo 7

El caparazón de Angélica

Hay algo mal,
con los pensamientos que estamos teniendo
y las palabras que estamos diciendo
se sienten como una mala sinfonía.

Algo está pasando
con los pasos que estamos dando
estamos ignorando cada señal
¿Mis metas hace cuánto las perdí?

Y es que ¿sabes? fuimos elecciones
que nos trajeron aquí
fuimos tantas opciones
que quizá nos dieron un porvenir.

Y ahora que siento y callo;

Debe haber algo más que ruinas,
tiene que ser algo más que estas ruinas circulares.
Porque ya estoy cansada de buscar donde mismo
correr tan lejos, buscando motivos.
No sé qué hacer.

Sí, nosotros alguna vez fuimos libres
y de aspiraciones llenamos un mundo entero
dime cuál es el sentimiento que quieres más
y yo te daré una razón para continuar.

Porque realmente fuimos tantas opciones
que logramos perder
fuimos tantas voces
que no logramos comprender.

Y ahora que estoy al final,
ahora que todo gira a mi alrededor.

Debe ser algo dentro mío,
tiene que haber algo que aún no he visto
porque ya estoy cansada de correr en círculos
y cuando encuentro un camino, volver a donde mismo.

¡Nada de esto es justo!

Y tú no eres ni la mitad de tus problemas
y tú no eres nadie para levantarte en contra
pensando en lo que pudiste ser.

La vida que tenías para mí ya no me gustó,
tan desconectada del mundo me siento el día de hoy,
sola y decepcionada de mí misma en esta habitación
como una pequeña luz apagándose.

Tiene que ser algo más que ruinas,
tiene que ser más que caída y desgracia.
No creo poder encontrar soluciones
pero espero algún día.

¡Algún día estar mejor!
Algún día nos sentiremos mejor.
Nos sentiremos mejor

Porque debe haber algo más que ruinas,
sí, debe ser algo más que ruinas.
En este caparazón,
nosotros decidimos si quedarnos o salir.

En este caparazón
encontraremos una razón.

Capítulo 8

Citlalli, el llano en llamas

Puedo ver la caída en sus ojos
esperando a ser consumida a través de un parpadeo
ella es una pequeña chispa que brilla en todas partes
esperando el momento para explotar.

He construido tu seguridad como un castillo
pero pareciera que a cada insulto se fuese a caer.
¿Soy tu camino o soy el castigo?
¿Soy tu salvador o soy tu amigo?

Creo que ya es tiempo de cambiar,
siento ya es momento para emprender el vuelo
pero necesitas una palabra o un empujón
¿Para dejar el nido?

Así que te tengo frente a mí querida
tú me recuerdas tantas veces a la primera vez que te besé
me gustaría que en mis palabras pudieras creer,
pero hoy no.

Como un llano en llamas te veo arder
como la vida que se escapa y dejas de creer.
Este mundo es sólo tuyo, amor.

Es el sentimiento de querer ser alguien nuevo
lo que nos hace levantarnos de nuevo.
Es el sufrimiento y la desgracia
lo que nos hace mantenernos quietos y callados.
Si tan sólo pudiera tomar palabra
parar la lluvia con un dedo
sentir que soy libre
gritar sin miedo.

Pero no puedo cumplir
nada de lo que prometí
no tengo las mismas fuerzas
que algún día sentí.

Así que te tengo aquí, querida
tú me recuerdas muchas veces a la primera vez que te miré,

me gustaría que en estas palabras pudieras creer
pero hoy no.

Como el llano en llamas te veo arder,
como la semilla que germina y comienza a crecer.
Este mundo es sólo tuyo, amor.

¿Estamos muertos?
¿O simplemente no queremos abrir los ojos?
¿Nos caemos a pedazos?
¿O por qué sentimos que nos derrumbamos?

Alguien gritó tu nombre
y entre tantos cielos busqué.
Pero sólo una estrella encontré
una pequeña estrella encontré.

Así que querida hoy te tengo aquí,
tú me recuerdas tantas veces a la primera vez que te besé.
Me gustaría que en mis palabras pudieras creer.
Pero hoy.

Como el llano en llamas te veo arder.
Como la vida que pides y quieres tener.
Este mundo es sólo tuyo, amor.

Pero hoy,
el día de hoy.
Pero hoy.